



園だより

2020年7月1日発行
蒲田らびっと保育園

じりじりと肌を焦がすような真夏の太陽が降り注いだかと思えば、雨が降るとひんやりと肌寒い…梅雨期のお天気は本当に気まくれですね。例年通りで行くと梅雨明けはもう少し先になりそうですが、季節の移り変わりを目や肌で感じながら、梅雨だからこそ感じられる季節感を楽しんで、気分をあげノノノ日々を送っていきたいですね。

新型コロナウイルスからの自粛期間が明け、社会も徐々にこれまでの日常を取り戻しつつありますが、やはりウィルスは完全に消滅したわけではなく、連日感染者の報道もされています。これまで同様フィジカルディスタンスを当たり前の日常と考え、感染予防に努めていきたいですね。また、コロナだけではなく夏はさまざまな感染症が流行しやすい季節です。『手足口病』『ヘルパンギーナ』『プール熱』などの感染症や熱中症対策など、子どもたちの健康管理、安全対策には十分気をつけていきたいと考えております。引き続きご協力をお願いいたします。

梅雨が明け、いきなりの真夏日続きには体も驚いてしまうことでしょうか。これから迎える本格的な夏の暑さに備え、十分な栄養補給と十分な休息でガラガラ照りつける太陽に負けないパワーを今のうちから蓄えていきましょうね！

今月もどうぞよろしくお願いいたします。皆様の登園をお待ちしています☆



行事予定

- ☆1日(水)…身体測定
- ☆7日(火)…たなばた会
- ☆13日(月)…かみしばい会
- ☆16日(木)…避難訓練
- ☆21日(火)…園児健康診断
- ☆27日(月)…かみしばい会
- ☆30日(木)…誕生会



みんなで楽しくリトミック

保育士やお友だちと一緒に体を動かして歌ったり、ピアノに合わせて歩いたり、走ったり、お子さんが大好きな音楽あそびを行います。

『音楽を聞く』『歌う』『演奏する』『作る』といった音楽教育で学ぶすべてのことを、体を動かす経験を通して感じとっていくのがリトミックの教育法です。音楽活動を行うためには、集中力、判断力、記憶力、想像力、表現力など、さまざまな力が必要になります。リトミックを通して、楽しみながら豊かな感性を育みましょう♪



おもに2歳児を対象にカリキュラムをたてて活動を進めていきます。(1歳児クラスのお子さんに向けたリズムあそびも検討していますのでお楽しみに！)

★～★～★～★活動内容★～★～★～★

- ①うたいましょう！
- ②リズムを感じましょう！
- ③楽器と仲良しになりましょう！
- ④身体表現遊び
- ⑤つくってみましょう
- ⑥絵本の読み聞かせ など



保育目標

【もも組】

- ①新しい環境に慣れ、安心して過ごす
- ②好きな遊びを保育士と一緒に見つけて楽しむ
- ③個々のリズムに合わせた生活環境の中で、快適に過ごす



【ゆり組】

- ①適切に休憩をとりながら、夏期を健康で快適に過ごす
- ②保育士に見守られながら、簡単な身の回りのことを自分でしようとする

園児健康診断を21日(火)に行ないます。健診当日お休みをされてしまうと、後日保護者様に囑託医まで連れて行っていただくことになります。お休みをしないようにしましょうね。よろしくお願いいたします。

音楽にふれあい様々な体験をしてみましょう！
今月より毎週木曜日に行なう予定です。

